

# HUMAS

## Babinsa Desa Kingkang, Silaturahmi Bersama Takmir Masjid Baitul Akram Wonosari Klaten, Ini Katanya

Agung widodo - [KLATEN.HUMAS.CO.ID](http://KLATEN.HUMAS.CO.ID)

Aug 29, 2024 - 10:43



*Babinsa Desa Kingkang, Silaturahmi Bersama Takmir Masjid Baitul Akram Wonosari Klaten, Ini Katanya*

Klaten – Sertu Mulyanto, Babinsa Desa Kingkang dari Koramil 22 Wonosari

Kodim 0723 Klaten menyambangi warga bersilaturahmi dengan takmir Masjid Baitul Akram yang terletak di Desa Kingkang Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (29/08/2024)

Dalam kegiatan sambangnya, Sertu Mulyanto menjalin komunikasi sosial yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat TNI, khususnya Babinsa dengan tokoh agama di wilayah binaannya. Acara ini merupakan wadah penting untuk memupuk kebersamaan dan saling menghormati antar sesama.

Sertu Mulyanto mengungkapkan bahwa silaturahmi dengan tokoh agama merupakan salah satu bentuk kedekatan yang harus dijalin oleh TNI dengan para pemuka agama. Ia menekankan pentingnya menjalin hubungan harmonis untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat mempererat hubungan dengan para tokoh agama dan masyarakat, serta meningkatkan rasa saling menghormati,” ujar Sertu Mulyanto.

“Kerja sama yang baik antara TNI dan tokoh agama sangat penting dalam membangun ketahanan sosial dan keamanan di wilayah ini,” tambanya.

Acara silaturahmi tersebut berlangsung dalam suasana penuh keakraban dan kekeluargaan. Selain diskusi dan bertukar pikiran, Sertu Mulyanto juga menyampaikan harapan agar hubungan yang sudah terjalin harmonis ini dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan demi kebaikan bersama.

Takmir Masjid Baitul Akram menyambut baik kunjungan tersebut dan menyatakan apresiasi terhadap upaya Babinsa dalam membangun komunikasi dan hubungan yang baik.

“Kami sangat menghargai kehadiran Babinsa dan berharap kerjasama ini terus berlanjut,” ungkap salah seorang pengurus masjid.

Dengan kegiatan sambangnya Babinsa, diharapkan hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, khususnya tokoh agama, semakin erat, serta terjaga kerukunan dan kedamaian di Desa Kingkang dan sekitarnya. (Red)